

6月22日(土)、小学生向け新聞教室を実施しました



私たち新聞部は、6月22日(土)に座間市北地区文化センターで小学校4～6年生の親子に向けた新聞教室を実施しました。

この新聞教室は小学生に新聞の魅力を伝え、興味を持ってもらうことを目的に開催しました。6月22日と7月30日の2日間かけて実施し、今回はその1日目でした。はじめにクイズを交えつつ新聞づくりの方法やコツを小学生に教え、そのあと新聞のテーマや記事のレイアウトを部員がサポートしながら決めていきました。

この企画は今回が初めてで、どういうふうに説明すれば小学生に新聞の作り方が伝わるのか、どう接したら楽しく活動してもらえるのか何度も考え、本番直前まで入念に確認をしました。

参加した小学生からは、本格的な新聞を作ったことがなかったので難しかったけど楽しかったという感想が多くありました。練習したことを発揮でき、1日目を無事に終えることができて良かったです。



部員からは「新聞についてあまりよく知らない小学生に、自分たちの知識をわかりやすくアウトプットする機会を得られて良かった」「小学生とコミュニケーションを取る機会は少ない。新聞作りを通して普段話さない年齢層と話すことで貴重な経験ができた」などの声が上がりました。今まで誰かに新聞の作り方を教えることがなかったので、私たちにとっても非常に良い経験になりました。

2日目の7月30日には小学生が書いてきてくれた記事を部員が添削し、清書や色塗りをして新聞を完成させます。2日目もしっかりサポートできるように準備に励んでいきます！

